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COMPTE RENDU 
 

Réunion de la CT Vélines du 6 Mai 2021 
18h / Salle des Fêtes de Montazeau 

 
 

Délégués Présents : 12 
Mmes POINTE et ROHOF, 
MM FOURCAUD, PANTAROTTO, FILLASTRE (suppléant de M. BOUTY), FILET, MOREAU, SCALIGER, MOUTREUIL, 
GRANEREAU, BARAT et DE MIRAS. 
 

Délégué Excusé : 1 
M. MANTON  

 

Délégués Absents : 2 
MM RADIN et SAUTREAU 
 

Autres intervenants : 
Advice Ingenierie, Mme IAMPOLSKI (maître d’oeuvre) 
SUEZ, MM DESCAT et CHAUSSIER 
SMDE 24, Mme ESPALLIER directrice et M. LORETTE, ingénieur, responsable technique des forages 
Pinta/Jourget 
C.T Vélines , Mme ESTABLET-PONSENARD, secrétaire/comptable. 

 
****************** 

 
 M. De Miras, Président de la Commission Territoriale de Vélines, remercie le Maire de Montazeau, 
M. Moreau, pour la mise à disposition et l’aménagement de la salle des fêtes communale pour cette 
réunion.  

 
1. Compte Administratif 2020 : présentation par Mme Espallier : voir pj « COMPTA » p.1 à 2 

 

Dépenses de Fonctionnement : 523 929.31€ / Recettes de Fonctionnement : 1 001 878.47€. 
Dépenses d’Investissement : 882 773.47 €    / Recettes d’Investissement : 805 353.03€ 
 
Soit un solde d’exécution de – 77 420.44€ en Investissement et de 477 949.16 €en Fonctionnement. 
 
M. De Miras, président, se retire et M. BARAT, doyen des élus, le propose au vote, approuvé à 
l’unanimité. 
 

2. Affectations des résultats 2020 : présentation par Mme Espallier : voir pj « COMPTA » p.3 
 

Situation finale :  
Investissement : excédent de 1 101 049.24 / Fonctionnement : excédent de 242 679.35.  
Proposition d’affecter à la réserve : 419 204.63€. 
 
M. De Miras les propose au vote ; résultats approuvés à l’unanimité. 
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3. Budget Supplémentaire 2021 : présentation par Mme Espallier : voir pj « COMPTA » p. 4 à 5 

 
Proposition en section de Fonctionnement : 242 679.35 équilibrés en Dépenses + Recettes. 
Proposition en section d’Investissement : 1 361 433.22 équilibrés en Dépenses (+RAR) + Recettes. 
 

Pas de changement en section de  fonctionnement mais création d’une nouvelle tranche de 
travaux en dépenses d’investissement TR.2021-04 d’un montant de 485 000€ et emprunts 
d’équilibre ramené à 200 000€.  
 

4. Présentation des travaux en cours et à venir : par Mme Iampolski : voir pj « Présentation Trvx » 
Délibération prise pour la création de cette nouvelle tranche de travaux tr.2021.04. 

 

5. Vote et approbation du BS 2021 à l’unanimité.  
M. De Miras, précise qu’il va faire le maximum pour obtenir des subventions pour le forage 

malgré un premier refus de l’agence de l’eau Adour-Garonne. 
 

6. Présentation du Forage Pinta : par M. Lorette pj/powerpoint « Présentation Forage Pinta » 
La réception des travaux prévue en juin. Le forage de Pinta est  profond de 397 mètres avec une 
eau de bonne qualité et avec une bonne productivité. 
 

7. Présentation du RPQS 2020 : par Mme Espallier : voir pj « RPQS 2020 »  
Interventions de M. Descat, /SUEZ : Il signale la nécessité d’un bon adressage dans les villages. 

Il existe un gros secteur fuyard à St Antoine, Fromagerie des Chaumes. Des études vont être 
menées pour en trouver les origines et y remédier.  

Intervention de M. Filet suite au problème des dernières factures d’eau. M. Descat reconnaît qu’il 
y a eu un problème de communication de la part de SUEZ qui aurait du faire un courrier expliquant 
que la part assainissement collectif de la CDC n’avait pas été facturée en 2020 et rattrapée en 2021. 
La C.T Vélines est toujours en attente de ce courrier.  
 Ce qu’il ressort fortement du RPQS, c’est qu’il y a un fort indice linéaire de perte (2,44), M. De 
Miras s’étonne de cela, la C.T Vélines ayant investi plusieurs millions d’euros depuis des années dans 
le renouvellement de réseau d’eau potable. Que propose le fermier SUEZ demande-t-il ? Quelle est 
la performance des autres syndicats ? Il demande à ce que ce problème soit réglé rapidement.  
 Enfin, pour finir, le taux moyen de renouvellement de réseau de 1.23€ par an est bon, il faut donc 
cibler les renouvellements sur les secteurs les plus fuyards, ce que nous projetons de faire avec les 2 
nouvelles tranches à venir. Avec les forages, ce sera la priorité de la C.T Vélines pour les 3 années à 
venir. 
 

8. Vote et approbation du RPQS 2020 à l’unanimité, chaque délégué en a reçu un exemplaire à 
présenter à son conseil municipal pour approbation. 
 
 

Fin de la séance à 20h50 
 


